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昭和34年、小さな写真屋に生まれる。 

大学時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。 

零細企業に育ったこともあり、中小企業を担当する通商産業省に入省。 

日米交渉や行政改革、地方行政（埼玉県副知事に出向）などに携わる。 

平成18年衆議院千葉七区補欠選挙にて公募により選ばれるも、惜敗。 

平成21年衆議院総選挙において、比例南関東ブロックで初当選。 

平成24年衆議院総選挙において、千葉七区より二期目の当選。 

現在、環境大臣政務官として除染や放射性焼却灰処理問題に奮闘中。 

〔趣 味〕 ハンドボール、カラオケ、読書、映画 

〔好きな食べ物〕 ラーメン、焼肉（特にカルビとハラミ） 
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 アルジェリアでの人質事件は、最悪の展開となりました。言葉もありません。お亡くなりに

なりました方々に心からご冥福をお祈り申し上げます。また、ご遺族の方々に衷心よりお悔や

み申し上げます。 

 このような悲劇を繰り返さないために、政治がやらねばならないことが多々でてきました。

これまでも感じ続けてきたことですが、一つは、情報収集能力の問題です。官邸にいくら組織

を作っても情報は入ってきません。各国の現場で、軍事関係者や特殊部隊関係者と人間関係を

築き、情報交換を日常的に行えるような、海外で活動する専門家を強化しなければなりません。 

 また、世界の最前線で、日の丸を背負ってビジネスをしている方々の救出ができないという、

現行自衛隊法にも検討を加えなくてはならないでしょう。 

 一政治家として、私なりに動いていきたいと思いますし、今回の事件を契機に、日本の安全

保障感覚が研ぎ澄まされていくことを念じてやみません。 

 

 安倍新政権では、まずやらねばならないこととして、経済対策に取り組んでいます。景気が

上向かない限り、他の政策課題もうまく進められないからです。 

社会保障を充実させるためにも、日本の外交に迫力をつけるためにも、財政を再建するため

にも、そして、復興を促進するためにも、まずは経済がしっかりしていなくてはなりません。 

  

まずは、２０年続いたデフレからの脱却を最優先事項として、これまでにない大胆な金融 

緩和を実行に移すことにしております。 

先進国の中で、デフレから脱却できていないのは日本だけです。また、先進国の中で、一番

金融緩和に消極的な中央銀行は、日本銀行です。 

日本銀行をもっと働かせて、デフレに決着をつけなければなりません。そのためには、政府

と日銀で共通のインフレ目標を打ち立て、しっかりスクラムを組んで、それぞれが今までやっ

たことのないような手を打つ、これにつきます。 

特に日銀は、インフレ目標を掲げて、その実現に責任を持って十分な金融緩和を進めなけれ

ばなりません。 

一方で、金融緩和を進めても、実需がなければ空回りしてしまいます。実需の面は政府が 

受け持ち、しっかりした経済対策で、民間設備投資や研究開発投資を促し、更には必要な公共

事業などで実需を生み出してゆく。 

日銀の金融緩和と政府の経済対策が車の両輪となって、一つのデフレ脱却という目標に  

向かって進んでいく。そういう展開をぜひとも作り上げていかねばなりません。 

「まずは 

 経済再生を！」 



名前・住所の登録不要。 

月刊さいとう健では伝えきれない内容満載。 

返信すれば匿名で意見を伝えられます。 
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メルマガ 

政府としては、先日、１３兆１０００億円規模の補正予算を柱とする経済対策を 

決定いたしました。また、日銀においても、２２日、懸案だった２％の物価目標の 

設定に踏み切りました。 

弾みがついてきました。引き続き、来年度予算編成にもしっかり取り組んで、今年

の前半中には、景気上昇の実感が出てくるよう全力を尽くしていきたいと思います。 

 

お陰様をもちまして、さいとう健は、昨年末の２７日、環境大臣政務官を拝命いた

しました。 

今の環境省は、仕事の範囲が大きく広がっております。自然環境保護という従来の

仕事に加えまして、災害ガレキの処理、放射性廃棄物の処分地問題、ホットスポット

の除染、更には、原子力規制委員会を抱えて原発の再稼働問題、ＣＯ２をはじめと 

する地球温暖化対策など、重い課題が山積みです。 

性根を据えて取り組んでまいりますので、皆様方のご指導、ご鞭撻の程、何卒  

よろしくお願い申し上げます。 

                         平成２５年１月２３日 

                             さいとう 健 

選挙戦の幕開け。多くの仲間に支えられ、大変心

強く感じられます。 

新松戸ダイエー前に、同期の小泉進次郎氏が応援

に駆け付けてくれました。4000名の聴衆に驚き！ 

環境大臣政務官に就任し、安倍総理との写真。 

前から2列目、右から2人目がさいとう健です。 

年始も引き続き、地域の催し物に飛び入り参加させ

て頂いてます。今年の弓射の結果は・・・？！ 


